
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 27     août 2019   :

- Mme Brigitte Kuster sur la remise en cause par la presse de la sincérité de l'estimation du coût de rénovation 
du Grand Palais.
(Question n° 12606-02.10.2018).

- Mme Isabelle Valentin sur la possibilité de mettre en place un plafond en pourcentage, ou des tranches qui  
limiteraient la charge des droits d'auteurs versés à la SACEM, ressentie comme abusive et démotivante par 
les associations. 
(Question n° 15568-25.12.2018).

- M. José Évrard sur l'inégalité de traitement des diffuseurs d'informations et  sur les mesures urgentes à 
prendre pour rétablir de l'équité dans la diffusion de nouvelles sur internet (question transmise). 
(Question n° 16112-22.01.2019).

- Mme Marietta Karamanli sur l'avenir des conseils d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement (CAUE) 
ayant pour missions de promouvoir la qualité de l'architecture et de son environnement (question transmise). 
(Question n° 16958-19.02.2019).

- Mme Barbara Bessot Ballot sur l'enseignement de l'architecture en France (question transmise). 
(Question n° 16967-19.02.2019).

- M. Louis Aliot sur la colonisation des médias français par Facebook. 
(Question n° 17073-19.02.2019).

- M. Sylvain Waserman sur les mesures à prendre pour que les journalistes et les médias du service public  
diffusant  un contenu essentiel  à  l'information des citoyens ne soient  pas contraints,  en raison de propos 
racistes et antisémites, à restreindre le droit à l'information. 
(Question n° 17217-26.02.2019).

- Mme Céline Calvez sur les actions du ministère pour inciter les auteurs, producteurs et diffuseurs de séries 
françaises à la création d'une série mettant en scène des femmes scientifiques. 
(Question n° 17249-26.02.2019).

- M. Jean-Luc Reitzer sur le retard de la publication des annonces légales des liquidations judiciaires des 
entreprises. 
(Question n° 17295-26.02.2019).

- Mme Séverine Gipson sur  l'égal  accès à la  TNT pour  tous les Français  lors  d'épisodes météorologiques 
défavorable (question transmise).
(Question n° 17454-05.03.2019).

- Mme Sophie Mette sur la politique de soutien à la construction et à la modernisation des salles par le Centre 
national du cinéma et de l'image animée. 
(Question n° 17610-12-03-2019).

- Mme Émilie Bonnivard sur les difficultés rencontrées par les radios associatives françaises, qui répondent à 
un besoin de communication sociale de proximité.
(Question n° 18275-02.04.2019).

- M. François Ruffin sur la suppression programmée de « Soir 3 ». 
(Question n° 19477-14.05.2019).

- M. Bastien Lachaud sur la réglementation que le ministère compte prendre pour mettre fin aux discours et  
comportements discriminants, sexistes, LGBTQIphobes dans les narrations des jeux vidéos commercialisés 
en  France  et  pour  que  les  sociétés  de  jeux  vidéo  assurent  une  véritable  modération  des  espaces  de 
conversation entre joueurs qui soit respectueuse des lois et de la devise de la République française. 
(Question n° 19557-14.05.2019).

http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-12606QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-19557QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-19477QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-18275QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-17610QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-17610QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-17454QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-17295QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-17249QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-17217QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-17073QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-16967QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-16958QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-16112QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-15568QE.htm
http://questions.assemblee-nationale.fr/q15/15-12606QE.htm


SÉNAT

JO S du 29     août 2019   :

- M. François Bonhomme sur les conditions d'attribution d'aides publiques au groupe La Dépêche du Midi - 
Midi Libre. 
(Question n° 9350-14.03.2019).

- M. Jean-Pierre Sueur sur l’évolution du tarif « livres et brochures » pour l'envoi de livres à l'étranger. 
(Question n° 9418-14.03.2019).

- M. François Bonhomme sur les difficultés d'entretien du patrimoine pour les communes rurales. 
(Question n° 10599-30.05.2019).

- M. Henri  Cabanel  sur  l’interprétation  d'une  disposition  de  la  loi  relative  à  la  liberté  de  la  création,  à 
l'architecture et au patrimoine concernant la procédure de changement de zone de protection du patrimoine 
architectural,  urbain et  paysager  (ZPPAUP)  en aire de mise en valeur  de l'architecture et  du patrimoine 
(AVAP). 
(Question n° 11005-26.06.2019).

- M. Yves Détraigne et Mme Vivette Lopez sur la suppression du journal du soir « Soir 3 ».
(Questions nos 11044-27.06.2019 ; 11255-04.07.2019).
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